



RELACIONES INTERNACIONALES ■ CAMBIO EN LA DIRECCIÓN

Gómez Dacal deja el Centro de Estudios Brasileños para colaborar con Berkeley

■ Formará parte de una investigación sobre el español en Estados Unidos ■ Seguirá colaborando con la Universidad de Salamanca

R.D.L.

Después de más de cuatro años al frente del Centro de Estudios Brasileños de la Universidad de Salamanca, el profesor de la Facultad de Educación Gonzalo Gómez Dacal dejará la dirección del centro a principios del próximo año para desarrollar un nuevo proyecto en la Universidad de Berkeley, en California.

Hace un año, Gómez Dacal ya comentaba que su ciclo al frente del Centro de Estudios Brasileños estaba finalizando, ahora parece que este cambio es cuestión de semanas. Gonzalo Gómez Dacal quiere regresar a Estados Unidos, donde fue consejero de Educación y Ciencia en la Embajada española. El lugar elegido para continuar con sus laborales de docencia es la Universidad de Berkeley, en California, allí Dacal impartirá clases magistrales a la vez que



Gonzalo Gómez Dacal. /BARROSO

participará en un proyecto de investigación acerca de la enseñanza del español en Estados Unidos, estudio en el que se analizará tanto la enseñanza en los centros no

universitarios, como en las universidades y la procedencia de los profesores que imparten castellano en América. Además, Gómez Dacal reconoce que no perderá su vínculo con la Universidad de Salamanca y desde la distancia pretende seguir colaborando en su expansión.

Desde que asumió la dirección del Centro de Estudios Brasileños en abril de 2008, a propuesta del exrector José Ramón Alonso —pese al cambio de rector se mantuvo en el cargo—, Gonzalo Gómez Dacal ha trabajado para potenciar y dinamizar el centro con gran éxito. Durante su mandato, ha organizado ciclos culturales y científicos que han dado a conocer el centro y han acercado Brasil a Salamanca. Además, ha potenciado acuerdos con las mejores universidades brasileñas, entre ellas de la Sao Paulo.